







北九州高速鉄道株式会社 北九州モノレール小倉線



開業した北九州モノレールは、小倉から企救丘までの8.8 kmを片道約19分で結び、北九州市民の足として 安全運行を続けている。平成10年4月1日には小倉 から平和通間が延伸開業した。

わが国最初の都市モノレールとして昭和60年1月9日に

千葉都市モノレール株式会社 1号線·2号線



千葉モノレールは1988年3月にスポーツセンターから 千城台8.1kmが開業、3度の路線延長を経て、懸垂型 モノレールとしては世界最長の15.2kmの営業路線長を











沖縄都市モノレール株式会社 沖縄都市モノレール線(ゆいレール)



沖縄都市モノレール(愛称:ゆいレール)は、平成15年8月 10日に開業した沖縄県民待望の軌道系交通機関で、那覇 空港から首里(しゅり)までの12.9kmを、片道約28分で 走行している。首里駅からてだこ浦西駅までの4.1kmの 延長整備事業を実施中である。(H31春完成予定)

湘南モノレール株式会社 江の島線



Enjoy 空中散歩 —大船〜湘南江の島 小さな旅— 湘南モノレールは、昭和45年3月大船~西鎌倉間 4.7kmの部分営業を開始し、昭和46年7月西鎌倉~ 湘南江の島間1.9kmを営業開始させ、大船〜湘南江の島 間6.6kmの全線開通となり、現在では沿線住民の 通勤通学の足・湘南江の島へのアクセス路線として走り続 けている。



